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第１１回 聖籠町教育委員会定例会 議事録 

 

 

日時：令和５年１１月２１日（火） ９：３０～ 

場所：聖籠町役場３階 第２会議室 

委員出席者 

近藤朗教育長・佐藤政志委員・佐久間千都委員・髙橋真弓委員・髙橋恵委員 

事務局出席者 

須貝教育未来課長・佐藤子ども教育課長・佐藤社会教育課長・渡邊図書館長 

牧野係長（書記） 

 

○近藤教育長 

＜開会宣言＞ 

これより令和５年第１１回定例会を開催いたします。 

〇須貝教育未来課長 

 ＜議事録署名委員の指名＞ 

  本日の会議録署名委員は髙橋（真）委員にお願いします。＜髙橋委員承諾＞ 

〇近藤教育長 

本日の日程ですが、行政報告、定例報告を終えたあと一旦教育委員会は終了しま

すが、その後、引き続き協議事項として２点あります。長丁場となりますが、ご協

力をお願いいたします。 

また、本日傍聴 1名お申し出がありましたので、許可したことを報告します。 

それでは、私の方から行政報告いたします。 

 ＜行政報告＞ 

・１１月の行政報告について 

・青陵大学との連携事業について検討中。特に幼児教育に関する分野でうまく連

携していきたい方針。進捗状況について随時報告していく。 

・公共施設の LED化に関するプレゼンを受けたところだが、学校園では日中ずっ

と電気をつけていることから、LED化含め、多角的に他部署で検討中。 

定例報告に入ります。教育未来課長お願いします。 

 

 ＜以下、定例報告要旨＞ 

〇須貝教育未来課長 

  定例報告 

  ・実績報告と実施計画について 

  ・１０月の超過勤務状況について 

  ・令和５年１０月の懲戒処分について 

  ・三重県川越町と蓮野小学校５年生のオンライン交流に係る新聞記事について 
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  ・４月～１０月の学校園訪問状況について 

 〇佐藤子ども教育課長 

  ・１２月補正予算案について（主なもの） 

 ・学校給食費の収支状況について 

 ・学校給食共同調理場のについて 

〇佐藤社会教育課長 

  ・実施報告と実施計画について 

  ・１２月補正概要について 

  ・社会教育だより掲載内容について 

 〇渡邊図書館長 

 ・事業実績及び実施計画について 

  ・１０月図書館利用状況について 

 ＜定例報告に係る主な意見＞ 

  ・不登校関係資料について、今年度５月以降にある学校で急増しているように読

み取れるが、その原因について説明はあるか。５月の段階で不登校が増えたと

きに手だてが打てたのかという分析・解釈が重要と考えるが、どうか。 

   →新学期が始まってから、５月までの間に不安を抱える児童生徒が多くいたの

ではないか考えている。担当指導主事に確認し、詳細な原因と対策について次

回定例会にて報告します。 

  ・部活動の在り方について資料はあるか。ホームページで議事録を確認できるの

も良いが、タイムラグが生じるので、ワンペーパー程度のもので良いから協議

資料として提出されることが望ましい。 

   →これまでの資料として次回定例会にてポイントを押さえた資料を提出予定。 

   

＜その他＞ 

  以上を持ちまして、令和５年第１１回聖籠町教育委員会定例会を終了いたしま

す。ありがとうございました。 

 

以上のとおり、令和５年第１１回定例会の会議録に相違ないことを証明する。 

 

 

令和５年１１月２１日 

 

教育長                

 

 

委 員                


